



たから



福岡小学校
学校だより
令和6年10月29日
校長 東森 敬子

「ありがとう」がいっぱいの運動会

運動会の後、子どもたちが友だちや先輩、後輩にメッセージを書きました。

◆5・6年生へ：くみたいそうがすごかった。ダンスがすごかった。さいごまであきらめていなかったから、すごかった。(1年)

◆友へ：いつも南中ソーランをがんばっていたね。運動会も上手だったよ。いっしょにおどれてうれしかったよ。来年もがんばろうね。(3年)

◆友へ：おうえんするときの声大きいのでびっくりしました。ぼくも、大きな声でまけないようにがんばります。(2年)

◆5年生へ：組体操で私と2人技・4人技と一緒にやってくれてありがとうございます。体が硬い私を「高床式倉庫」の技の時、プルプルしながらも支えてくれて成功できてうれしかったよ。Yの字技も何とか成功できてうれしかったよ。(6年)

◆5・6年生へ：組体操すごくよかったです。来年5年生になって、自分たちも今の5・6年生みたいにきれいな姿を見せたいと思いました。(4年)

◆3・4年生へ：特に魅力的だったのはリレーです。だれも悪口を言わず、最後までみんな一生懸命走って「がんばれ！」と応援していて、とてもいい仲間だと思いました。(6年)

◆用具係へ：準備がはやくて、運動会も素早く動いていてすごかったです。準備が早かったからいい運動会になりました。ありがとうございます。(5年)

友達のがんばる姿に励まされた子、真剣な姿を称える子、仲間と作り上げる楽しさに気づいた子、そして感謝の気持ちを伝える児童がたくさんいました。運動会は一人では決してできません。友だちと協力し、家族や先生の支えがあつてこそあの素晴らしい一日ができます。正直で素直な心と、どんな時でも人に感謝する気持ちを持ち続けることは、生きていくうえでとても大切なことです。感謝は、人を大きく、また強くします。メッセージを読みながら、子どもたちが、あたりまえのことに感謝する気持ち、周りの友達や家族、支えてくれているすべての人に感謝の気持ちを表現できる人であって欲しい、そして私自身もそうあり続けたいと思いました。



～お知らせ～

◆授業参観・非行被害防止講座(11月1日(金))

13:00 受付開始

13:15～14:00 5時間目 授業参観

14:20～15:05 6時間目 非行被害防止講座・3～6年生の児童と全保護者対象です。是非ご参加ください。

◆家庭学習がんばりカードの取組(11月11日～11月15日)

非行被害防止講座を受けて、各家庭におかれましては、再度メディアとの良い付き合い方について話し合うことと思います。この取組を通して自分の生活を見直し、「家庭学習に毎日取り組む」「メディアルールを守り規則正しい生活を送る」ことが当たり前になるようにしていきたいです。「がんばっているね。」「わからないところは一緒にしようね。」等、保護者の皆様の温かい励ましの声かけをお願いします。